



ENGEL & VÖLKERS

6 Pièces

112 m²

Réf. W-02X84L

955 000 €

Paris 20^{ème}

Appartement à vendre (75020)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Engel&Völkers vous invite à découvrir ce magnifique Loft de 112 m² au sol (103m² carrez) situé dans le quartier de Belleville, au cœur du 20ème arrondissement de Paris. L'appartement se compose de trois chambres ainsi que d'un espace bureau, idéal pour une famille. Une 4ème chambre est possible. L'entrée s'ouvre sur un salon offrant de superbes volumes et exposé plein sud. Le parquet d'origine ajoute une touche d'élégance, et la belle hauteur sous plafond accentue la sensation d'espace et de grandeur. A l'étage, 3 chambres dont une suite parentale avec salle de bain, une seconde salle de bain ...

Engel&Völkers invites you to discover this beautiful 112 sqm (103 sqm under Carrez law) loft located in the Belleville neighborhood, in the heart of Paris' 20th arrondissement. The apartment consists of three bedrooms as well as an office space, perfect for a family. A 4th bedroom is possible. The entrance opens onto a spacious living room with superb volumes and South exposure. The original hardwood floors adds a touch of elegance, and the high ceilings enhance the feeling of space and grandeur. Upstairs, you will find 3 bedrooms, including a master suite with a bathroom and an office ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

